

L'Observatoire français de la transition écologique

Un outil pour mesurer et comprendre l'avancée de la transition écologique sur votre territoire

La transition écologique, tout le monde en parle, partout, tout le temps. Où en est-elle vraiment ?

Depuis fin 2022, Enedis met à votre disposition l'Observatoire français de la transition écologique. Cette plateforme en ligne, accessible à tous, permet de mesurer l'évolution de la transition écologique à partir de l'open data d'Enedis et d'autres sources référentes à la maille régionale, départementale ou locale.

Vous bénéficiez ainsi de données expertes, interprétées par des spécialistes, pour vous aider à comprendre les transformations en cours sur votre territoire. En complément, l'Observatoire propose des décryptages, analyses et points de vue pour identifier les pratiques émergentes et comprendre les transformations en cours.

Il s'adresse à tous ceux qui s'intéressent ou sont concernés par la transition écologique en France, que vous soyez une collectivité territoriale, un professionnel, un chercheur, un journaliste ou un citoyen.



4

**grandes thématiques
analysées :**

- la consommation d'énergie
- la mobilité durable
- la production d'énergie
- l'autoconsommation d'électricité

22

**indicateurs
pour suivre
l'évolution de
la transition
écologique sur
votre territoire**



Un site web consultable sur
<https://observatoire.enedis.fr/>



L'Observatoire français
de la transition écologique
par ENEDIS

4 indicateurs incontournables

1

L'évolution de la consommation d'électricité de la semaine

2

L'évolution de la consommation électrique de l'éclairage public

3

L'évolution du nombre de points de charge pour les véhicules électriques

4

Le nombre d'installations photovoltaïques en autoconsommation individuelle

Et encore bien d'autres indicateurs

Comment utiliser l'Observatoire ?



Je suis les données à l'échelle de ma région, de mon département ou de ma commune.



J'explore la transition par thèmes. Des analyses et des décryptages permettent d'approfondir régulièrement un nouveau sujet.



Je m'en sers comme un outil d'aide à la décision pour toutes les parties prenantes concernées par la transition écologique sur mon territoire.

Pourquoi Enedis met-elle à disposition l'Observatoire français de la transition écologique ?

Enedis a créé l'Observatoire pour valoriser les données qu'elle gère et auxquelles elle a accès, ainsi que sa connaissance fine des territoires. Ces données constituent un véritable levier de pilotage et d'action pour accélérer la transition écologique. L'Observatoire permet d'identifier les champs d'action sur lesquels porter les efforts collectifs, de mettre en perspective les défis sociaux et environnementaux, de mesurer les avancées déjà accomplies.

L'Observatoire se veut avant un référentiel pertinent qu'un outil d'aide à la décision.

Restez informés !

#ObsTransitionEcologique

